

Hombre que se atrincheró en Barra de Carrasco decidió abandonar la situación tras la mediación de Jorge Barrera

Principal



Publicada el: 21/01/25	Visitas: 169
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 72	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/hombre-que-se-atrinchero-en-barra-de-carrasco-decidio-abandonar-la-situacion-tras-la-mediacion-de-jorge-barrera_15253.php

**HOMBRE QUE SE
ATRINCHERÓ EN BARRA
DE CARRASCO DECIDIÓ
ABANDONAR LA
SITUACIÓN TRAS LA
MEDIACIÓN DE JORGE
BARRERA**

Principal

Hombre que se atrincheró en Barra de Carrasco decidió abandonar la situación tras la mediación de Jorge Barrera

La tensa situación en Barra de Carrasco llega a su fin: un hombre que se había atrincherado decidió rendirse gracias a la intervención de Jorge Barrera.

Prohibición de Acercamiento para Hombre de 79 Años en Barra de Carrasco

La Justicia ha dictado una medida cautelar para un hombre de 79 años que se atrincheró en su vivienda en Barra de Carrasco. Esta decisión implica una prohibición de acercamiento a su pareja por un período de 180 días, todo tras una denuncia presentada por la mujer.

El individuo decidió deponer su actitud luego de la intervención del abogado Jorge Barrera, quien fue contactado en el transcurso de las negociaciones.

El operativo policial desplegado fue considerable, incluyendo la participación de negociadores del Ministerio del Interior.

La situación se desató cuando los efectivos llegaron al domicilio para notificar al hombre sobre la orden de restricción emitida por la Justicia en respuesta a una denuncia por violencia de género realizada por su pareja, con quien mantiene una relación de más de 50 años.

A pesar de los intentos de recibir la notificación, el hombre se negó y optó por atrincherarse en su hogar.

Trás varias horas de conversaciones, solicitó que se comunicara con su abogado admirado, Jorge Barrera, ex presidente del Club Atlético Peñarol, un profesional que, aunque no conocía personalmente, le genera gran respeto y comparte su afición por el club aurinegro.

Finalmente, la Policía logró contactar a Barrera, quien se presentó en el lugar una vez finalizado el partido clásico del fin de semana.

El abogado acompañó al hombre a la seccional de Paso Carrasco, donde se le notificó oficialmente de la decisión judicial. El hombre está citado a declarar este miércoles en el juzgado de familia especializado de Ciudad de la Costa.

Durante la intervención policial, se encontraron tres armas en la vivienda; sin embargo, al contar con su correspondiente permiso, no se configuró ningún delito.

Fuente: Telenoche

Imágenes

HOMBRE QUE SE ATRINCHERÓ EN BARRA DE CARRASCO DECIDIÓ ABANDONAR LA SITUACIÓN TRAS LA MEDIACIÓN DE JORGE BARRERA

Hombre que se atrincheró en barra de carrasco decidió abandonar la situación tras la mediación de jorge barrera

Tags

acercamiento, justicia, barrera, abogado, vivienda, dictado, rendirse, denuncia, policial, atrincherado, carrasco, cautelar

Noticias relacionadas

- 4.4 *** *El hombre que se atrincheró en Barra de Carrasco se entregó después de la medianoche, según anunció su abogado Jorge Barrera*
- 4.2 *** *Anciano de 78 años, con antecedentes de violencia doméstica, se atrincheró en su hogar en la Barra de Carrasco*
- 4.1 *** *Desenlace tenso: hombre armado que se atrincheró en Cordón es finalmente evacuado de su vivienda en Requena y Guaná*
- 4.7 *** *Novedades sobre el hombre atrincherado en el Cordón: todos los detalles*
- 4.4 *** *Hombre atrincherado en Cordón enfrentará prisión preventiva tras múltiples cargos imputados por la Fiscalía*
- 4.2 *** *La sonrisa que perdura: el emotivo recuerdo de Jorge Barrera sobre Juan Izquierdo durante su etapa en Peñarol*
- 4.9 *** *La liberación de otros dos hinchas de Peñarol detenidos en Brasil se confirma, según lo comunicó Jorge Barrera*
- 4.9 *** *Un hombre de 79 años se barricó en su hogar tras ser acusado de*

violencia de género

3.9 * *Jorge Barrera anunció que el miércoles se tomará una decisión sobre la liberación de los 11 aficionados detenidos*

4.0 * *La justicia brasileña confirma la liberación de dos de los once aficionados de Peñarol detenidos en Río de Janeiro*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo